

Ciptakan Kondusifitas Selama Libur Nataru, Polsek Klari Gelar Pengamanan Operasi Lilin Nataru di Pos Pam Terminal Klari

KARAWANG - KARAWANG.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 29, 2024 - 18:09



Polres Karawang - Dalam rangka Operasi Lilin Lodaya 2024, Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar melaksanakan pengamanan di Pos Pam Terminal Bus Klari, Desa Anggadita, Kecamatan Klari, Kabupaten Karawang, yang dipimpin

oleh Kanit Patroli Polsek Klari Selaku KA Pos PAM Terminal Klari Iptu Totok Bagja.S.Pd, Minggu (29/12/2024).

Pengamanan ini melibatkan personel Polri dan Anggota Dishub serta tenaga kesehatan dari Puskesmas Klari.

Kegiatan difokuskan untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan ketertiban, serta memastikan kelancaran arus lalu lintas selama libur Natal dan Tahun Baru.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.SH menyampaikan bahwa pengamanan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, khususnya penumpang yang akan mudik menggunakan Bus.

"Keberadaan Pos Pam di Terminal Bus Klari ini sangat penting untuk dilakukan pengamanan dan monitoring penumpang bus serta mengatur arus kendaraan dan memastikan perjalanan masyarakat berjalan lancar tanpa hambatan," ujarnya.

Ia menambahkan, personel di Pos Pam juga siap memberikan layanan kesehatan bagi para penumpang dan pengguna jalan yang membutuhkan.

"Kami telah bekerja sama dengan Dinas Kesehatan untuk menyediakan tenaga medis selama pelaksanaan operasi ini. Pelayanan ini ditujukan untuk membantu masyarakat yang mungkin mengalami kelelahan atau masalah kesehatan selama perjalanan," lanjutnya.

Lebih lanjut, Kompol H Andryan Nugraha mengimbau masyarakat atau pun penumpang untuk tetap berhati-hati saat menjalankan mudik ataupun berkendara, mematuhi peraturan lalu lintas, dan memastikan kendaraan dalam kondisi prima sebelum melakukan perjalanan jauh.

"Kami berharap Operasi Lilin Lodaya 2024 dapat berjalan lancar dan mampu menciptakan suasana yang aman dan kondusif selama libur Natal dan Tahun Baru," pungkasnya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain